
Merci d'avoir eu l'audace de projeter le film de J.-C. Bron que j'ai vu hier soir. Comme vous le 

laissiez entendre dans votre présentation, il comporte un aspect enthousiasmant devant les 

avancées de notre compréhension du monde mais en même temps, il fait froid dans le dos 

lorsqu''on nous conduit à nous rendre compte de la manipulation directe de la conscience 

humaine qui pourrait découler de certains résultats. Cette fois-ci ce n'est pas l'atome mais 

une possibilité de l'intérieur de l'humain qui pourrait à terme, en détruire le psychisme et 

surtout la conscience. Je pense qu'il est important que l'on connaisse cette réalité de notre 

monde. MB 

 

Contrairement à notre réaction d’il y a 2 semaines [à propos de Lunana], on a été très déçus 

de votre choix : 

1. Ce n’était pas un film 

2. Ca ne pouvait concerner qu’une petite portion de notre société, car plusieurs des 

scientifiques intervenants se trouvaient dans un monde qui n’est pas le nôtre. 

3. La présentation préalable était tout aussi « touffue ». JPN 

 


